

# BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.23/027/2010

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtrechtsrat Rainer Schmitt-Timmermanns	Ordnungs- und Standesamt

Sachbearbeiter/in: Michael Schoplocher
--

## ÖPNV; Linienführung Stadtbus 663 Unterreichenbach

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Verkehrsausschuss	15.07.2010	öffentlich	Beschluss

### Beschlussvorschlag:

Der vorgeschlagenen Linienänderung der Buslinie 663 wird zugestimmt.

## **I. Sachverhalt**

### **Anlass:**

Die Linienführung der Stadtbuslinie 663 wurde bei der Fahrplanumstellung im Dezember 2010 geändert. Um das neue Wohngebiet „Wildbirnenweg“ besser anzubinden und den Schülerverkehr an der Realschule zu entzerren wurde die Linie über die Waikersreuther Straße und die Albrecht-Dürer-Straße geführt. Die Haltestelle in der Nördlinger Straße entfiel.

Wegen der Änderung gingen Anfang dieses Jahres verschiedene Beschwerden bei der Stadt Schwabach ein. Diese wurden insbesondere von den Bewohnern der Pentas-Wohnanlage in der Gutenbergstraße und den Anwohnern in der Albrecht-Dürer-Straße vorgebracht. Die älteren Nutzer der Linie 663 wünschten besonders die Anbindung an die Haltestelle Nördlinger Straße wegen der Einkaufsmöglichkeiten, der Apotheke und der dortigen Arztpraxen.

### **Bisherige Erfahrungen:**

Nach den Erfahrungen des Verkehrsbetriebes ist bei den neuen Haltestellen Wasserwerk / Realschule / Albrecht-Dürer Str. grundsätzlich Resonanz vorhanden. Auf der alten Route war außer während der Schulzeiten keine Resonanz bei der Haltestelle Gutenbergstrasse. Allerdings konzentrierten sich die Ein- / Aussteiger auf die Haltestelle Nördlinger Strasse. Demgegenüber bleibt die neue Haltestelle in der Albrecht-Dürer-Straße hinter den Erwartungen zurück.

### **Vorschlag für weiteres Vorgehen:**

In Abstimmung mit der Firma Wutzer und der Stadtverkehr Schwabach GmbH wird daher vorgeschlagen den Linienbus Linie 663 grundsätzlich zurück auf die alte Route, d.h. Nördlinger Strasse – Gutenbergstr. – Rodelbahn zu führen. Damit entfallen die Haltestellen Wasserwerk, Realschule und Albrecht-Dürer Strasse.

Für den Zu- und Abbringerverkehr der Schüler von der Realschule wird vorgeschlagen, diese zusätzlichen Busse auch künftig direkt an die Haltestelle Realschule in der Waikersreuther Straße zu führen. Hier hat sich die Haltestelle zur Entlastung der Gutenbergstraße bewährt.